



Challenge-day 2015

â?? Premiere mit dem Longboard â??

Der Challenge-Day (Sporttag) gehÃ¶rt mittlerweile zum festen Programm der Schule am Schloss. So begegneten die Klassen 7 â?? 10 wieder mit viel Freude und Elan den Herausforderungen wie Walken, Laufen, Radfahren, Schwimmen, Inlinern und ganz neu â?? Longboarden. Etliche SchÃ¼lerInnen schafften an diesem â??Tag der Herausforderungâ?? gleich fÃ¼nf sportliche Disziplinen. Reibungslos und diszipliniert klappte auch der selbststÃ¤ndige Wechsel der SchÃ¼lerInnen zu den verschiedenen SportstÃ¤tten. An den Stationen stempelten die LehrerInnen die Laufkarten der SchÃ¼lerInnen ab und halfen auch mal bei kleinen Defekten an den RÃ¤dern. Wer vier Disziplinen erfolgreich hinter sich bringen konnte, wurde mit einem Hausaufgabengutschein fÃ¼r â??nicht gemachte Hausaufgabenâ?? belohnt, was die SchÃ¼lerInnen natÃ¼rlich extra motivierte. Auch im nÃ¤chsten Jahr soll dieser Sporttag auf jeden Fall wieder stattfinden.

[Zur Bildergalerie](#)

Text: JÃ¼rgen Dill